



令和7年12月3日(水)

発行者 校長 伊志嶺嘉典

労金おもろまち地区推進委員会より生活用品の贈呈！

心温まるご支援に感謝！去る11月26日(水)、労金おもろまち地区推進委員会より、生徒たちのためにたくさんの生活用品をご提供いただき、贈呈式が行われました。これは、同委員会が掲げる、支援活動を通じた社会的役割の発揮と共生社会への寄与、という理念に基づくものです。「一緒につくろう！<結い(ゆい)>でつながる共生社会」のテーマのもと、子ども達が安心して日常生活を送るための支援という形で、温かい気持ちとともに生活用品をいただきました。本校職員一同、大変感激しています。

いただいた生活用品は、生徒たちの健全な学校生活のために大切に、そして有効活用させていただきます。今回の支援を受け、本校としても地域の皆様との「結い」の輪をさらに広げ、地域社会に貢献できる学校としてどのような活動ができるか、改めて考えていきたいと思います。労金おもろまち地区推進委員会の皆様、本当にありがとうございました！



「学問カルタ」特別授業

「学問カルタ」とは、カルタのようなゲーム感覚で課題解決と「学問とは何か？」を理解する教材です。この度、開発者の産業能率大学教授「藤岡慎二先生」が1年1組を対象に特別授業を実施しました。

生徒が進路について深く考え、自ら選択するきっかけを作ることを目的にしたこの授業では、様々な理論の紹介や、実際にセールスマンになったつもりで商品を紹介する思考のワークなど生徒が主体的に参加できる内容が豊富に盛り込まれていました。特に、ペアワークで熱心に議論し、互いの考えを共有する姿から学びの楽しさを感じていることが伝わってきました。

今回は、試行として一クラスでの実施でしたが、授業後の生徒たちの手応えを踏まえ、今後は学年全体での実施に向けて検討を進めてまいります。



琉球パフォーマンスショー

生徒の豊かな心の育成と芸術・文化への理解を深めることを目的に芸術鑑賞会を実施しました。今年は、NEO Ryukyuの皆様をお招きし、エイサーを中心とした琉球芸能パフォーマンスを鑑賞しました。鑑賞会の冒頭、与那覇代表が「ファッショソに興味のある人は衣装に注目して、音楽に興味がある人は音に注目し様々な切り口でこの舞台を楽しんでほしい」と語りかけ、生徒たちは迫力ある圧巻のステージに魅入っている様子でした。企画した金城貴也先生お疲れ様でした。

